

Courrier du vendredi **Numéro 110**

Bon vendredi,

Nous espérons que vous avez passé une belle semaine? Voici les sujets traités cette semaine dans votre journal hebdomadaire

- Modification de la fiche d'assiduité
- SOS violence conjugale : outils de sensibilisation et d'intervention
- Bulletin COVID
- Relâche du courrier du vendredi

Modification de la fiche d'assiduité

Le ministère de la Famille (Ministère) souhaite vous informer qu'un nouveau modèle de [fiche d'assiduité](#) est disponible sur son site Internet.

Suivant les commentaires reçus, elle a été modifiée afin de permettre une économie d'encre lors de l'impression. La fiche d'assiduité disponible sur le site Internet diffère quelque peu de celle publiée directement dans l'Instruction N° 9 étant donné qu'elle est en format dynamique.

Les bureaux coordonnateurs de la garde éducative en milieu familial (BC) doivent accepter les deux modèles de fiches d'assiduité, soit celle publiée à même l'Instruction et celle en format dynamique disponible sur le site Internet du Ministère.

SOS violence conjugale : outils de sensibilisation et d'intervention

Vous connaissez dans votre entourage, des femmes aux prises dans une relation de violence conjugale? Ou vous en êtes vous-mêmes victime? SOS violence conjugale a mis en place, sur son site différents outils pour vous aider.

Voici le lien : [SOS violence conjugale](#)

Sachez que votre syndicat est aussi là pour vous!

Lors de vos appels et courriels mentionnez-nous le code secret : **espace** et nous pourrons vous outiller

La violence conjugale fait de plus en plus de ravage, n'hésitez pas à dénoncer!

Bulletin COVID

Une nouvelle édition du bulletin COVID est paru cette semaine et slon notre lecture et compréhension il s'agira du dernier à moins de changement majeur.

Nous vous le transmettons ci-joint à ce courriel, n'hésitez pas à communiquer avec nous pour plus d'infos.

Relâche du courrier du vendredi

Prenez note qu'il n'y aura pas de courrier du vendredi, le 14 avril prochain, considérant que votre présidente sera en vacances. Celui-ci reviendra le 21 avril prochain.



Joyeuses Pâques à toutes et profitez bien de votre congé

Kathy et Marie-Noelle